

## Neue Konrektorin für Herderschule

Lange erhofft, nun aber doch sehr plötzlich, durfte Schulleiterin Margarete Teuscher im Rahmen einer Schulversammlung vor den Osterferien Jaana Lang als neue Konrektorin der Herderschule beglückwünschen. Laut wünschten auch Kinder und Lehrerinnen: „Viel Glück und viel Segen...“

Als Glück für die Schule erwies sich Jaana Lang bereits seit Januar 2010; seit dieser Zeit teilen sich Margarete Teuscher, Jaana Lang und Bärbel Mätzke die anfallenden Rektoratsarbeiten.

In der Versammlung durften die Klassen-sprecherinnen und Klassensprecher auch die Urkunden für die saubersten Klassenzimmer entgegen nehmen: mit großem Eifer wurden nach den Faschingsferien die Dienste gemacht: gefegt, Müll ausgeleert und die Tafeln geputzt.

So macht der Aufenthalt im Schulwohnzimmer allen mehr Freude! Kinder aus dem

vierten Schuljahr begrüßten den Frühling mit Gedichten und passenden Bildern, ehe

sich die Schulgemeinde in die Osterferien verabschiedete.



*Im Rahmen einer Schulversammlung in der Herderschule wurde Jaana Lang als neue Konrektorin begrüßt.*